

Programme PAUSE - *Chercheurs en Exil*

Portraits d'étudiants

Raghd, 32 ans, d'origine syrienne

Doctorant lauréat du programme PAUSE au laboratoire LaMé

Après des études en Génie Civil et l'obtention d'un Master à l'Université de Damas, je suis arrivé en France en 2018 où j'ai d'abord suivi une formation au Centre International d'Etudes Françaises à l'Université de Reims afin de parfaire mon niveau de français et atteindre le niveau B2. Je désirais continuer mes études et effectuer un doctorat. L'Université d'Orléans, intéressée par mon profil, a présenté ma candidature au programme PAUSE (Programme d'aide à l'Accueil en Urgence des Scientifiques en Exil), candidature qui a été retenue. Je suis très heureux d'être lauréat de ce programme qui aide au financement de ma thèse au laboratoire de Mécanique Gabriel Lamé au sein de l'équipe génie civil. Je travaille sur la formulation et la caractérisation des bétons à base de sable recyclés issu de la déconstruction pour l'impression tridimensionnelle sous la direction de Naima Belayachi et Sébastien Rémond. Ce projet de thèse me permettra de travailler sur un sujet intéressant qui répond à la problématique environnementale d'utilisation des ressources naturelles.

